

# Quartier rouge, perspectives 2020

L'association s'est sérieusement renforcée ces derniers mois avant d'entamer la nouvelle année.

Le projet de réhabilitation de l'ancienne gare ferroviaire de Felletin se précise. Il est porté par l'association Quartier rouge qui vient de se renforcer et qui développe ses actions au niveau de la Nouvelle-Aquitaine.

Ces dernières semaines, l'association Quartier rouge a organisé des ateliers playtime à la gare de Felletin. Elle a ainsi accompagné un groupe de dix jeunes Felletinois dans leur réflexion portant sur la création d'un espace collectif dédié au jeu dans le quartier de la gare (espace collectif avec skate, jeux...).

L'association a également organisé une réunion de travail du comité Loup qui voit un groupe d'éleveurs rassemblés autour du projet de Boris Nordmann. Ils ont réfléchi à la formulation d'une commande scientifique à destination de chercheurs, dans le cadre de l'action « Nouveaux commanditaires



**ATELIER PLAYTIME.** De jeunes Felletinois amenés à réfléchir sur la création d'un espace collectif dédié au jeu.

res sciences » portée par la Fondation de France.

## Priorité à l'ancienne gare

Jusqu'au 25 janvier, l'artiste felletinoise Laurie-Anne Estaque, à l'invitation de Quartier rouge, expose des sérigraphies de la collection Éclipses à la galerie La Vitrine, à Limoges. Elles ont été créées à Felletin en collaboration avec l'atelier des Michelinnes.

Bien sûr, la priorité de Quartier rouge, pour 2020, est le bâtiment de l'ancienne gare de Felletin

qu'elle a acquis voici quelques mois. Forte du soutien financier de la Drac et de la Région Nouvelle-Aquitaine, elle cherche à boucler le plan d'investissement. Les travaux pourraient débuter au printemps. L'association veut développer les coopérations locales. Elle compte y implanter ses propres locaux ainsi que l'antenne de Radio Vassivière tout en aménageant un espace partagé ouvert au public (restauration simple, petites expositions...). Une salle de formation est pré-

vue. Il est envisagé de construire un bâtiment pour abriter le jeu de peinture.

La commune a en charge l'aménagement de l'espace public situé devant la gare en organisant la circulation et le stationnement des bus, en prévoyant aussi un abri pour les voyageurs. Reste à finaliser le projet de la Petite vitesse (le bâtiment privé est hors d'eau). Quant à l'ancien hôtel de la Gare, acheté également par un privé, il est toujours et encore en attente de travaux depuis des années.

## Une équipe de cinq jeunes femmes

Autour de Pomme Boucher, l'équipe s'est sérieusement renforcée ces derniers mois. Julie Olivier, jeune maman, est de retour. Pomme et elles travaillent désormais avec Nadège Sellier et Bertille Lepat, mais aussi avec Lou Salamon qui effectue un service civique jusqu'en juillet. ■

**➔ Pratique.** Quartier rouge, place des Arbres, à Felletin.